

Monatsrückblick Aktionen Theater

im November

Bilderbuchbetrachtung Regenbogenfisch:

Unser aktuelles Monatsthema ist die Unterwasserwelt. Hierzu schauen wir uns das passende Bilderbuch des Regenbogenfisches an, welcher im Meer wohnt und schlussendlich seine Glitzerschuppen mit den anderen Fischen teilt, damit alle zusammen glücklich sein können. Dabei betrachten wir das Meer genauer und fragen uns, was es alles darin gibt. Die Kinder kommen auf viele verschiedene Ideen, wie z. B. Krebse, Korallen, Haie und vieles Mehr.

Rollenspiele Polizei:

Die Kinder möchten gerne Polizei im Theater spielen. Dabei bestimmten sie manche Kinder als Polizisten und andere Kinder sind die Diebe. Die Polizisten müssen versuchen die Diebe herauszufinden und stecken diese anschließend in ein Gefängnis. Aber dort brechen auch die Diebe wieder aus. Also brauchen die Polizisten auch einen Wachposten, der auf diese aufpasst.

Pizza backen und ausliefern:

Im Theater haben die Kinder die Idee ihre eigene Pizzeria zu eröffnen und bereiten verschiedenen Essen in der Spielküche vor. Es wird Pizza belegt mit verschiedenen Zutaten und anschließend im Ofen gebacken. Außerdem kommen die Kinder auf die Idee einen Lieferdienst zu organisieren.

Daraufhin nehmen sie die Bestellungen der Kinder auf und bringen die Bestellung an den richtigen Lieferort. Zudem möchten die Kinder gerne mit den Telefonen spielen, welche sie dann auch für die Bestellaufnahme nutzen.

Rollenspiele als Familie und Haustieren:

Auch das klassische Rollenspiel der Familie ist diesen Monat sehr beliebt. Die Kinder ahmen ihren eigenen Familien nach und holen sich sogar noch Haustiere wie z. B. einen Hund dazu. Sie spielen Art „Mutter-Vater-Kind“, bereiten Essen vor, gehen einkaufen, bringen ihre Kinder ins Bett und gehen mit dem Hund spazieren. Passend zu unserem Monatsthema sprechen wir auch über Fische im Aquarium, die manche Familien zuhause haben.

1,2,3 um Spiel:

Im Morgenkreis-Eck spielen die Kinder kleine verschiedene Spiele. Unter anderem mögen sie gerne das Spiel „1,2,3 um...“.

Dabei haben drei bis vier Kinder eine Startlinie zum Loslaufen und ein anderer Spieler dreht sich dabei immer wieder um. Wenn dieser den Satz fertig gesprochen hat, müssen die Kinder, die laufen, sofort stehen bleiben, sonst sind sie verbrannt. Wer allerdings als schnellsten die Ziellinie erreicht hat und an der Wand abklatscht, hat das Spiel gewonnen.

Höhlen:

Immer wieder möchten die Kinder ihre eigenen Höhlen bauen. Dazu stellen sie die Stühle im Theater um und breiten eine Decke darüber aus. So schnell haben sie sich schon einen kleinen Unterschlupf gebaut und verstecken sich darin.

Lava Boden:

Die Kinder breiten das Sitzkissen auf dem Boden aus und versuchen darüber zu laufen, ohne dabei den Boden mit den Füßen zu berühren, denn sonst sind ihre Füße von dem Lava-Boden verbrannt. Wer den Boden berührt hat, fängt wieder von vorne an und versucht sein Glück nochmal.

St. Martin Bilderbuchbetrachtung:

Da im November uns vor allem das Thema des St. Martins stark beschäftigt, lesen wir hierzu auch Bilderbücher vor. Die Kinder lernen den St. Martin kennen, welcher dem armen Bettler hilft, damit er nicht frieren muss. Dabei lernen die Kinder, dass Teilen miteinander etwas Schönes ist.